



Paris, le 16 octobre 2016

### **Fin de l'incident au centre de détention d'Aiton**

Jean-Jacques Urvoas, Garde des Sceaux, Ministre de la Justice, salue l'action des personnels pénitentiaires qui ont mis fin à l'incident au centre pénitentiaire d'Aiton, appuyés par les forces de sécurité intérieure.

Vers 16h10, au sein de l'établissement d'Aiton (Savoie), dans la partie centre de détention, des personnes détenues ont initié un mouvement et provoqué plusieurs départs d'incendie (par la destruction de matelas générant d'épaisses fumées). Certains de ces incendies ont pu être maîtrisés par le personnel pénitentiaire.

Les ERIS (équipes régionales d'intervention et de sécurité), appuyées par les forces de sécurité intérieure, sont intervenues et ont repris le contrôle de la détention. Les pompiers ont maîtrisé les foyers d'incendie qui demeuraient. Aucun agent n'a été pris en otage ou blessé. La situation a été maîtrisée en 4 heures.

L'autorité judiciaire se prononcera sur les suites envisagées.

Une cellule de crise avait été ouverte au sein de l'administration centrale. Toutes les équipes ont été pleinement mobilisées. Les autorités judiciaires et préfectorales ont participé à la gestion de l'événement.

Jean-Jacques Urvoas, ministre de la Justice, réaffirme son total engagement pour le renforcement de la sécurité dans les établissements pénitentiaires, conformément aux mesures prises depuis 2013 et aux efforts budgétaires (40 millions) prévus pour l'année 2017.

Contact : Stéphanie Ténailon 06 76 05 01 53